



Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Hendrik Hollender
Mainzer-Tor-Anlage 6
61169 Friedberg

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
Stadtverordnetenversammlung Friedberg / Hessen

Fraktionsvorsitzender: Florian Uebelacker,
61169 Friedberg/H, Wilhelm-Leuschner-Str. 24
Tel. +49 (0) 6031 / 4450
eMail: Florian.Uebelacker@gruene-friedberg.de

Friedberg, den 11.02.2020

Sehr geehrter Herr Hollender,

bitte setzen Sie folgenden Prüfantrag zur Abstimmung auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung

Verbesserung der Busverbindung Friedberg / Bad Nauheim

Der Magistrat wird beauftragt, die Kosten für die Verbesserung der Busverbindung Friedberg / Bad Nauheim zu ermitteln und die Auswirkung auf des Kreiselbau Burgfeld/Städter Weg zu erarbeiten bzw. zu berücksichtigen. Zu planen sind:

1. Weitere Fahrzeiten der Linie FB-34 nach 18 Uhr,
2. Verlängerung der Usa-Wellenbad Linie FB-11 bis zum Burgfeld,
3. Gleiche Benennung der Haltestellen Burgfeld und Städter Weg,
4. Bau einer überdachten Bushaltestelle Burgfeld (Stadteinwärts).

Begründung

Die Nachbarstädte Friedberg und Bad Nauheim liegen eng beieinander und werden rege von Bürgern und Touristen besucht. Derzeit fahren ab 18 Uhr die Busse der Linie FB-34 zwischen diesen Städten nur noch stündlich und ab 21 Uhr gar nicht mehr, was insbesondere für Pendler und Besucher der Restaurants und Kneipen sehr hinderlich ist.

Das Usa-Wellenbad (Öffnungszeiten bis 21:30 Uhr) wird von Bad Nauheim mit der Linie 11 bis 21 Uhr angefahren. Verlängerung der Linie nach Friedberg verbessert den Takt.

Weitere Bus-Linien entlang der Gießener Straße oder auch die Bahnanbindung sind keine Alternativen.

Die Haltestellen Burgfeld und Städter Weg liegen in Laufweite. Ortsfremde können diese einfache Möglichkeit des Umstiegs nicht und das Online-Portal bietet nicht den

Umstieg an. Durch Qualifizierung (Steig 1 / Steig 2) und entsprechender Information an den Haltestellen wäre auch heute schon eine besserer Service möglich

Im Rahmen der Neugestaltung des Kreuzungsbereichs Burgfeld und Städter Weg mit einem Kreisverkehr müssen auch die Lage der Bushaltestellen überdacht werden.

Die derzeitige Situation an der Bushaltestelle Burgfeld (stadteinwärts) ist untragbar. Der Bereich an der Haltestelle ist unbefestigt und abschüssig. Die Straße ist gut befahren, so dass ein Wechsel zum gegenüberliegenden Wartehäuschen nur mit der Bedarfsampel sicher möglich ist. Das Herannahen des Busses ist insbesondere bei schlechten Wetterverhältnissen von dort nur bedingt möglich

Bernd Stiller

(Anfragesteller)



Florian Uebelacker

(Fraktionsvorsitzender)